



PHYSIOLOGIE
DE
LA FEMME DE LETTRES.

ÉTUDE CONTEMPORAINE.



De toutes les espèces de littérateurs la pire est, sans contredit, la femme de lettres ; on se demande si, comme au temps des Egyptiens, c'est en expiation de quelques crimes, que la vengeance céleste a frappé notre siècle de cette plaie, bien plus cruelle encore que toutes celles dont l'histoire sainte nous a laissé l'effroyable nomenclature.

L'origine de la femme de lettres ne se perd point dans la nuit des temps : loin de là ; son existence est tout actuelle, et